

# ごあいさつ



第14回全日本小学生競技大会 大会会長  
公益財団法人 JAPAN BOWLING 会長

丹羽 秀樹

小学生ボウラーのみなさん、全日本小学生ボウリング競技大会に、元気に参加していただき、ありがとうございます。

この大会に、みなさんはどんな目標を持って参加していますか？ボウリングはスポーツですから、他の選手と点数を競い、順位をつけます。ですが、自分の目標スコアを目指すことも大事なことです。スコアのほかに、いろいろな目標の立て方があると思います。

皆さんが、これまでの練習してきた日々の中で大切にしてきたことを、この大会で成果として発揮できることを願っています。

そして、この大会で経験したことをもとに、これからもボウリングを、楽しみながら頑張ってもらいたいと思います。みなさんの健闘をお祈りします。

保護者の皆様が、日々小学生たちの成長を温かく支えておられることに心より敬意を表します。ボウリングを純粋に楽しみ、真剣に取り組む小学生たちは、ボウリング界にとって希望そのものです。これからも活躍と成長の場を設けてまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

終わりにになりましたが、本大会の実現に多大のご支援、ご協力をいただきました関係各位に厚く御礼を申し上げ、ごあいさつといたします。